

NOTICIAS DE LA SECA

La Sociedad Murciana de Calidad Asistencial (SOMUCA) celebra los próximos 13 y 14 de mayo la VII edición del Congreso Regional de Calidad Asistencial que tendrá lugar en Cartagena.

Esta edición, que espera recibir a unos 300 congresistas, en línea con la asistencia ya consolidada de anteriores eventos, incorpora numerosas novedades. Se ha reforzado el carácter regional del congreso presentando 3 mesas de ponencias con las consideradas como mejores experiencias regionales de calidad asistencial, permitiendo así exponer ideas innovadoras, líderes en su ámbito o de resultados excelentes y meritorias de *benchmark*. También se han incluido mesas de controversias para tratar, desde puntos de vista opuestos, temas de actualidad. Finalmente, y con la idea de legitimar aún más el congreso como el foro de referencia regional para el debate e intercambio, se realizará por primera vez lo que hemos denominado ExpoCalidad, un a modo de "feria de muestras" de los recursos, actividades y documentación de nuestros centros sobre calidad asistencial.

Toda la información se encuentra disponible en: www.calidadasistencial/somuca

Societat Catalana de Qualitat Assistencial

La Societat Catalana de Qualitat Asistencial (SCQA) celebrará el próximo 18 de junio su XI Jornada anual en el Hospital de Santa Caterina (Parc Hospitalari Martí i Julià) de Salt (Girona). El tema de la Jornada será "La calidad como motor de cambio". En la página de la SCQA de la web de la SECA pueden obtener más información acerca de la Jornada.

La SCQA continúa celebrando sus debates de periodicidad aproximadamente mensual, dentro de lo que denominamos Club-QCAT; así en el mes de abril el tema del debate es "Tratamientos psicológicos eficaces en la red de salud mental". Estas jornadas de debate están pensadas como un espacio de reflexión y participación de los socios de la SCQA a partir de la presentación de un tema de interés general. El Club QCAT está abierto a la participación de cualquier profesional interesado en el tema objeto del debate.

Asociación de Calidad Asistencial del Principado de Asturias (PASQAL)

Los próximos días 11 y 12 de junio de 2009 se celebrarán en Oviedo las X Jornadas de la Asociación de Calidad Asistencial del Principado de Asturias (PASQAL). Dichas jornadas tendrán lugar en el Salón de Actos del Edificio Administrativo de Servicios Múltiples (EASMU).

El formato de las Jornadas será similar al de anteriores ediciones, manteniendo de esa forma la participación activa de los participantes mediante la presentación de pósters y comunicaciones orales.

El programa de dichas Jornadas es:

11 de junio de 2009

TALLER

16.00 Taller.

Cómo aplicar en la práctica un programa de calidad o de gestión clínica
Dr. Martín Tejedor Fernández. Jefe de Servicio de Calidad y Documentación Clínica.
Hospital Universitario Reina Sofía. Córdoba.

12 de junio de 2009

JORNADA

9.00 Recogida de documentación.

9.30 Mesa redonda.

La gestión clínica en la actualidad en un hospital del Servicio Andaluz de Salud
Dr. Martín Tejedor Fernández. Jefe de Servicio de Calidad y Documentación Clínica.
Hospital Universitario Reina Sofía. Córdoba.

Las "Rondas": una herramienta de mejora en seguridad de pacientes

Dolores Menéndez Fraga. DUE. Unidad de Calidad y Gestión de Riesgo Clínico.
Hospital Monte Naranco. Oviedo.

Proyecto de atención bucodental a discapacitados de la GAP de Albacete. SESCAM

Manuel Roncero Goig. Médico Estomatólogo.
USBD-Discapacitados de Albacete.

La experiencia de gestión clínica en el área de urgencias
Antonio Álvarez García. Coordinador Área Gestión Clínica de Urgencias.

Hospital Universitario Central de Asturias. Oviedo.

11.45 Café.

12.15 Mesa comunicaciones I.

14.00 Almuerzo de trabajo.

15.30 Pósteres.

16.30 Mesa comunicaciones II.

18.15 Entrega de premios.

18.30 Clausura.

Si desean más información pueden consultar en nuestra web: www.pasqal.es